

1

(N° 201.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 6 MAI 1857.

RAPPORT fait par *M. MILCAMPS*, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur *Jean-Claude Bidaud*.

MESSIEURS,

Le sieur Jean-Claude Bidaud, propriétaire, né à Gray (Haute-Saône), le 16 mars 1777, demande la naturalisation ordinaire.

Il résulte des renseignements recueillis, qu'il vint à Liège en 1804 avec l'armée française dans laquelle il servait; qu'il s'y est marié avec une Belge, et n'a pas cessé depuis lors d'y résider. Trois enfants sont nés de ce mariage, l'aîné, actuellement âgé de 27 ans, est sous-ingénieur des mines; il a de la fortune et a donné des marques d'attachement à l'ordre actuel des choses.

Les avis des autorités consultées sont favorables à sa demande.

LE RAPPORTEUR,

MILCAMPS.

LE PRÉSIDENT,

FALLON.